

この本を読みながら思い出したことがあります。それは、ようち園の時に十人くらいの友達といつしょにバーべキューに行った時のことをです。そこは、森の中にある広い草原とザリガニが二つりができる池がありました。私は、や、たことはなかたけど、みんなでザリガニつり競争をすることになりました。お母さんたちが用意してくれたするめをえにしてものえだきさおのようにしてザリがニがかかるのを待ちました。その池にはザリガニだけではなく、カエルやいろいろな生き物がいました。池の周りの草原にもバッタや小こな虫がいいましました。ザリガニつりをしながら、他の生き物をつかまえたりもしました。ついにむ中になりました。池に落ちました。子がいるぐらいたの道は細かったです。気をつけたがって、ふりおくと、じろまみれになっていた友達がいました。私も落ちないよう気をつけてながら、む中になつてました。私が聞こえて、ふりおくと、じろまみれになつてました。私も落ちないようになつた。

がや、と一匹つかまえた時には、とても上手な友達はもう五匹ぐらいつかまえていました。お母さんたちがごはんのためには私たちをよんでも、みんなの耳にそんなどは入りませんでした。この本の中のヒロキやユウヤもむずにな、てあけば池をたんげんしていじることがります。

今、私は東京に住んでいます。まわりに自然がないわけではなけれど、ヒロキやユウヤみたいにかんたんに自由にたんげんに行けるような池や川は近くにありません。だから、池や川にいるような魚や水辺の生き物を見たりふれたりすることがあります。だから、おばけ池でたんげんして、いろいろな生き物とふれ合って、いたふたりかとてもうらやましいです。

ヒロキとユウヤは毎日のようにたんげんして、つたりした生き物を観察し

たり、四かしで調べてみたり、実さりにかりしています。私は、生き物にふれてみたい気持ちは分からないので、ないかと思ひます。私がザリが二つりにむ中になつた体験や、ハタやてんとう虫をつかまえてうれしかったけい駄があります。そういうふうに山や川、池をたんけんした子どもたちがたくさん生き物にふれて、このかんきょうを残していくこうといふ気持ちになつていいくのだとと思ひます。

だから、生き物が身边にあるかんきょうは、すごく大切だと思ひます。私が住んでいる東京では、そのようなかんきょうをさがすのはなかなかむずかしいです。だからこそ、ヒロキヤユウヤの住んでいふ所にあらおはけ池やその周りのかんきょううがすと残されて、子どもたちがいつでもたんけんでさるようなんかんきょううがいつまであればいいなと思ひます。